

Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso cumple 97 años de vida



La Habana, 21 dic (RHC) La Prima Ballerina Assoluta cubana Alicia Alonso cumple este jueves 97 años de vida, mientras la compañía que dirige ensaya uno de sus clásicos favoritos, Carmen, obra ineludible en su carrera.

Considerada como la artista cubana más reconocida a nivel mundial, Alonso dedicó su vida a la danza, primero a formarse como una artista respetable, luego a conformar un estilo propio, y después a perpetuar el balé dentro de la cultura cubana.

Junto a los hermanos Fernando y Alberto Alonso, fundó la primera compañía profesional de balé en Cuba en 1948, cuando ese arte era escasamente comprendido en las sociedades latinas.

El conjunto que aún dirige festejará, en 2018, 70 años de fundado, y los próximos días 22 y 23 repondrá las obras Carmen, En las sombras de un vals y Anyali, que tendrán como escenario el Gran Teatro de La Habana que desde 2015 añadió en su denominación el nombre de la insigne artista.



Radio Habana Cuba